

Kampfrichtervereinigung Südpfalz besteht 50 Jahre
Mitgliederversammlung und Jubiläumsfeier auf Herbst verlegt

„Annweiler, den 13. Februar 1971“ steht unter der Satzung ; das ist der Gründungstag der Kampfrichtervereinigung Südpfalz (KVS). Zu den Gründungsmitglieder gehörten der damalige DLV-Kampfrichterwart Manfred Gein, Jürgen Illig (verst. 2015) sowie unsere Ehrenmitglieder Helga und Günter Joch (verst. 2018).

Sie ist eine Gemeinschaft zur Pflege und Förderung der Leichtathletik und erstrebt keine Gewinne. Alle Mittel die sie erwirbt, werden zur Förderung des Kampfrichterswesens verwendet. Die Hauptaufgabe ist es, durch verantwortungsbewusste Kampfrichtertätigkeit, die Leichtathletikwettkämpfe des DLV, LV-Pfalz und Bezirk Südpfalz nach den Regeln der aktuellen Leichtathletikbestimmungen durchzuführen und zu leiten. Vertiefung der Regelkenntnisse und –auslegung sollen in turnusmäßigen Schulungen erreicht werden.

Die Geselligkeit kommt natürlich auch nicht zu kurz. In den Anfangsjahren, bis 1997 fand jährlich mit Angehörigen und Freunden, nach Ende der sportlichen Saison, der traditionelle Kampfrichterball mit Tombola statt. Die schwindende Teilnahme an dieser Veranstaltung ließ eine Fortsetzung nicht mehr zu; es war eben nicht mehr zeitgemäß. Aus diesem Grund sind aktuell Stadtbesichtigungen und Wanderungen in unserer Region zum Bestandteil des Jahresabschlusses geworden.

25 Mitglieder zählt derzeit die KVS. Vorsitzender war bis 2015 satzungsbestimmt der jeweilige Bezirkskampfrichterwart. In der damaligen Mitgliederversammlung wurde dies geändert, so dass jedes Mitglied Vorsitzender werden kann. Zur Zeit setzt sich der Vorstand wie folgt zusammen; Vorsitzender: Heinz Holzheimer, stv. Vorsitzender: Gerhard Weißmann, Schriftführer: Werner Kerth, Kassenwart: Karl Wille.

Die am 20. März 2021 geplante Mitgliederversammlung mit Neuwahlen wurde coronabedingt ausgesetzt und wird auf einen Termin, spätestens im Herbst 2021 verlegt, an dem wir auch das 50jährige Bestehen unserer Vereinigung feiern werden.

Durch die Altersstruktur ist die Mitgliederzahl stetig zurückgegangen. Der Vorstand ist bestrebt durch Gewinnung neuer Mitglieder, auch über die Grenzen des Bezirk Südpfalz hinaus, ein weiteres langjähriges Bestehen der Kampfrichtervereinigung zu gewährleisten.

Heinz Holzheimer